

わらどん

令和元年6月12日

発行責任者 早川北小学校 校長 深澤順美

地域の方々から学ぶ



地域取材

奈良田地区を訪ねて

五月二十日(月)に、奈良田地区の皆様のご協力をいただき、地域取材を実施しました。何日も前からこの日を楽しみにしていた子どもたちは、「奈良田へようこ

そ。」と、優しい笑顔で迎えていただき、とても嬉しそうでした。「焼畑では、何を育てていたのですか。」「そま衆はどんな道具を使って作業をしていた

のですか。」など、焼畑農業や奈良田の文化、昔の生活や遊びなどについて、目を輝かせて質問をしていました。皆様に丁寧に答えていただき、子どもたちのメモは、新しく学んだ内容でいっぱいになりました。今年の「わらへどんぐり祭り」では今回の取材を参考にし、民話『そま衆の休日』を劇にしようと準備を進めています。どんな劇に仕上がるか楽しみにしててください。奈良田地区の皆様ありがとうございます。



交通安全教室

五月二十七日(月)に、南部警察署交通課や駐在所、スクールサポーターの皆さんにご指導をいただき、交通安全教室を実施しました。学校の前の道路は、工事車両が増えてかなりの交通量です。「道路を渡る時は、ワン・ツー・ストップで確認しようね」の言葉に、どの子ども、手を大きく上げて左右確認してわかりました。校庭では、仮設の信号を使った指導を受けました。全国的に子どもが被害となる交通事故が起きています。安全確保に向け、保護者や地域の皆様のご協力をお願いします。



春の遠足

赤沢地区を知る

五月二十四日(金)、赤沢地区の遠足に出かけました。まず、赤沢地区の散策です。赤沢地区在住の望月教育委員さんに案内をしていただきました。牧水の碑・妙福寺・清水屋大飯屋・江戸屋さん等を訪ね、歴史について学ぶことができました。昼食は、神力坊さんの施設をお借りしました。神力坊では、七面山やお万様のことを話していただきました。午後は、お万様の像が立つ白糸の滝を訪ね、滝の近くで記念撮影をしました。お世話になった赤沢や神力坊の皆さん、ありがとうございます。



本の読み聞かせ 保護者ボランティア



今年も、保護者の皆様のボランティアによる「読み聞かせ」が始まりました。今年度も、今までに五月と六月に実施することができました。ボランティアのみなさんが、子どもたちに伝えたい本を選び、心を込めて読んでいただきました。お話の世界に浸る子どもたち。感想発表もすっかりできます。今後、豊かな心を育てていきたいと思いをします。



お忙しい中、「地域の安全点検・家庭の挨拶運動」へのご協力ありがとうございます。登下校や校外学習時の安全確保のために、担当局や工事関係者へお願いしていきます。今後もお気づきの点は、学校にお知らせください。



児童総会



品川区の皆さんと お田植え交流会



5月



BEANSガイダンス



地域取材 (奈良田)



全校遠足

